

Sehr geehrter Obmann ...

für die weitere Planung des Ortszentrums sind die Raum-Bedarfe der betroffenen Vereine mitentscheidend.

Die Möglichkeiten der Gemeinde sind bekanntlich begrenzt, nicht alles wird auf einen Schlag erledigt werden können, manches früher, anders etwas später. Es gilt deshalb, gemeinsam vernünftige, nachhaltige und vielleicht auch schlaue Lösungen zu finden. Der eine oder andere Kompromiss wird dabei unumgänglich sein, dennoch sollen alle von den neu zu gestaltenden Bedingungen profitieren. **Und das können wir nur gemeinsam schaffen!**

Deshalb laden wir Dich als Vereinsverantwortlichen und 1-2 weitere Deiner Mitglieder recht herzlich zur „Patsch 2020 - Vereins-Planungswerkstatt “ am Donnerstag, den 6.11.2014 um 19.00 – 21.00 Uhr in den Gemeindesaal ein!

Wir bitten wir Dich als Vereinsverantwortlicher auch, Dich im Vorfeld zusammen mit deinen Vereinsmitgliedern/Vorstandsmitgliedern mit diesen Fragen zu beschäftigen: und die Ergebnisse dann zur „Patsch 2020 - Planungswerkstatt für Vereine“ mitzubringen:

- Welchen Raum haben wir momentan zur Verfügung?
- Ist dieser Raum ausreichend oder nicht ausreichend?
- Wie wird die weitere Entwicklung unseres Vereins in Zukunft aussehen? Was ist hier absehbar? Wie sind unsere Pläne für die Zukunft des Vereines?
- Wie sieht ein realistischer Raumbedarf des Vereines für die kommende Zukunft aus? Und wie dringend ist dies...?

Wir würden uns freuen, wenn Ihr euch ernsthaft mit diesen Anliegen auseinandersetzt. Mit realistischen Wünschen und Zielen können wir diese planerische und gestalterische Herausforderung schaffen!

Am 6.11. werden wir gemeinsam sehen, welche Bedarfe es gibt und wie sie zueinander passen. Wir wollen dann miteinander auch überlegen, welche Lösungswege möglich scheinen oder sich anbieten. Die Ergebnisse werden wir dann bei der „2. Zukunftswerkstatt“ am ~~13.11.~~^{27.11.} 2014 ab 19.00 Uhr auch den anderen TeilnehmerInnen am Gemeindeentwicklungsprozess vorstellen und diskutieren.

Wir freuen uns auf dieses gemeinsame Abenteuer mit Euch!

i.V. Die Steuerungsgruppe des Projektes „Patsch 2015“ (Bauausschuss der Gemeinde): Peter Swozilek (Moderation)